



0.0

MOHAMED M. HAMMU

Huelva, España

Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Moderador

País de residencia: España Nacionalidad: España

Idiomas: Árabe, Español, Francés

Áreas de conocimiento

Taller Palabras Terapéuticas, Traducción e Interpretación, Fotografía, Antropología, Sociología, Músicas del Mundo

Descripción del perfil

Contar historias, para mí, es metamorfosis en la que la historia surge de nuestra voz, se escurre por el espacio y, a lo lejos, sonríe y libremente prosigue su existencia para otros espacios, otros tiempos sin riego a ser efímera ni atraída por la vanidad. La historia sobrevive mágicamente a la condición humana. Allí está su sabio y mágico proceder. https://youtu.be/GojE07xxxYA

Conferencias, Cursos o Talleres

Palabras Terapéuticas

De 1 Hora a 2 Horas

Desde tiempos remotos, las antiguas civilizaciones, las madres de las nuevas civilizaciones, acudieron siempre a la palabra contada con el fin de curar o aliviar el dolor de sus existencias. Especialmente, las mujeres, por no tener el acceso suficiente al espacio público, reservado en exclusividad a los varones, por lo que su grado de frustración era mayor al no poder desarrollarse en plenitud de todas sus facultades, incluidos social, el de la comunicación humana. A consecuencia de este enclaustramiento no deseado, las mujeres crearon su micro-espacio para manifestar todas sus inquietudes y, por qué no decirlo, sus males, sus dolores, sus tristezas. En este espacio, desconocido y prohibido a los varones, las mujeres desarrollan diferentes áreas artísticas. Tales como la danza, la canción, la música (qaynas) y, en especial, la narración. A través de historias, construyen un universo ideal dónde si tienen cabidas las mujeres y pueden ser visibles en oposición al mundo real que les hace ser invisibles, veladas y sin voces. Con esta manifestación, alcanzan una de las metas de curación de su principal mal: el no reconocimiento de su existencia y su importancia social. Alcanzan el umbral del trance para exhalar aire libre y reducen su nivel de frustración, volviendo así al mundo real aliviadas y con fuerzas a proseguir

en su invisibilidad. https://youtu.be/RUh28Or94tY

Alma de Mujer

Menos de 1 Hora

Narración oral sobre la profundidad de las emociones humanas y sus contradicciones durante el camino lejos de la importante compañía y la presencia de la mujer. https://youtu.be/xfmBK8p0v2k

La casa de la sabiduría

Menos de 1 Hora

Lugar del conocimiento universal con las puertas abiertas a las mentes libres que buscan la belleza más allá de los límites de sus visiones y creencias. https://youtu.be/rK6r2BXTyoM

Experiencias

Director

La Casa de la Palabra

2022 - Actual

Libros

Shereades, cuentos de mujeres bereberes

Solo en las noches de luna llena, las mujeres dejaban todo ordenado en casa para tener el tiempo de narrar las historias que les contaron otras mujeres en el mismo lugar donde siempre se ha de contar: en los patios de las casas. Escuchar (y en este caso leer) las historias beréberes es un regalo: pocas de ellas se encuentran escritas, ya que habitualmente perviven en la privilegiada memoria de las narradoras. Cuando se inicia el rito de la narración, todo el mundo calla, nos sentamos sobre preciosas alfombras acompañadas de cojines y por techo el mismo universo que cobija nuestras emociones. Y nada más ofir Hay una historia entre... comienza el mundo mágico que nos traslada al más bello oasis de la imaginación y el encuentro de nuestros sueños. Ojalá los rastros de estas historias os muestren el camino por el desierto y lleguéis bien al oasis de la serenidad de sus

enigmas. Sentad vuestra apresurado tiempo y observad la belleza del fecundo instante.

Huria, mar memoria

Expongo la vida, día a día, de una joven que busca una ocasión para ser parte del mundo de las oportunidades.

Artículos

Cuentos que curan

Palabras para curar

http://unaantropologaenlaluna.blogspot.com.es/2014/05/cuentos-que-curan-las-mujeres-bereber.html

Perfil en Mentes a la Carta

https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/mohamed